

Hola a todos, aquí Stephen Whiteside..

de TheUpTrend.com con la edición de este fin de semana de Stock Market Timing Television..

Bueno, comencemos con las buenas noticias..

La buena noticia es que fue una semana bastante buena..

Cada vez que llega un fin de semana largo, generalmente tiene un sesgo alcista..

El viernes vimos que los mercados estadounidenses abrieron durante medio día, operaciones muy tranquilas..

El volumen de SPY para el viernes fue de 30 millones.

y cambio, el viernes anterior fue de 92 millones y cambio..

Entonces puedes ver la caída dramática en el volumen el viernes..

Así que también nos acercamos al final del mes que también tiene un sesgo alcista..

Y creo que después de fin de mes ahí es donde.

las cosas probablemente deberían detenerse y deberíamos comenzar a bajar a partir de ahí..

Probablemente no en el primer día de operaciones de diciembre, pero ciertamente no esperaba el.

impulso alcista para continuar en diciembre en este momento..

Ahora avancemos y echemos un vistazo al VIX..

El VIX volvió a ser más débil, lo cual es.

respaldado por precios de acciones más altos, otro 11% más y cambio..

Las cosas cambiarían esta semana si el VIX cerrara por encima de 29.13 el próximo viernes..

Mirando los gráficos diarios, puede ver un comercio muy tranquilo el viernes..

El VIX tuvo un día interior..

Estamos buscando un cierre el lunes por encima de \$24,10. si eso no pasa claro.

esa línea superior del canal continuará moviéndose hacia abajo todos los días..

Ahora mirando el gráfico diario de la zona de pánico para el VIX y en su mayoría vamos a usar.

gráficos semanales en esta presentación, pero marcaremos cuando mostremos gráficos diarios..

Puede ver que actualmente estamos clasificados como cero..

Ahora estamos en el fondo de las zonas de pánico..

La zona de presión se ha formado..

Este es el momento y el lugar en el que buscamos una reversión..

Ahora hemos estado siguiendo de cerca el Dow durante el último mes más o menos..

He hablado más sobre el Dow en el último mes que en los últimos 22 años..

Pero ahí está el Dow en la parte superior de las Zonas de Pánico..

Alcanzó nuestro próximo precio objetivo el viernes..

Nuestro siguiente precio objetivo fue 343,75..

Llegamos a 343. 80..

Tan solo \$0.05 por encima de nuestro objetivo..

Ahora bien, no solo es un objetivo diario, sino que.

también es un objetivo semanal, lo que lo hace mucho más significativo..

Y como puede ver, nos mantuvo bajo control en el verano..

Ahora, mirando los ojos compartidos para el TSX 60, hizo algo similar el viernes..

También alcanzó nuestro próximo precio objetivo, que es 31..

25.

Entonces, en ambos casos, hemos superado el máximo del verano, pero apenas..

No es una ruptura importante o significativa en absoluto..

Ahora el máximo de las acciones I para la TSX 60 el viernes fue de 31..

31, mientras que nuestro precio objetivo está en 31. 25..

Y también es un objetivo importante.

porque no solo es un objetivo diario, sino también semanal..

Y ese objetivo semanal nos mantuvo bajo control en el verano..

Ahora, creo que el mercado de valores está a punto de subir aquí..

Por supuesto, no hay evidencia de que ese cambio haya comenzado..

Así que lo que estamos viendo son posibilidades,.

y ciertamente no tenemos ningún disparador para tomar ninguna acción..

El único desencadenante que tiene hasta ahora es si estaba operando con los diamantes Dow o si.

estabas intercambiando los Ishares por el TSX 60..

Tenía pedidos que se completaron el viernes..

Así que felicidades.

Has sacado algo de dinero de la mesa, pero.

no tiene ninguna razón para liquidar completamente una posición en este momento..

Ahora, esto sigue siendo un rally de riesgo, y.

eso no ha cambiado esta semana, y eso es bastante desafortunado..

Estar en un rally de riesgo es muy.

incómodo porque cada vez se invierte más dinero en cada vez menos acciones, y.

es por eso que el mercado se deja subir por una acción como McDonald's y un.

acciones como Tesla van exactamente en la dirección opuesta..

Entonces, las personas con bolsillos más profundos que tú y yo y más recursos que tú y yo son.

mantenerse alejado de cualquier cosa relacionada con la tecnología en este momento..

Y realmente no importa qué área de la tecnología..

Hay un área que está funcionando..

Pero si miramos los QQQ del Nasdaq 100, todavía estamos en una señal de venta semanal..

Sin cambios para ninguno de los ETF de ARK..

Ya sea que esté mirando fintech, esté mirando Genómica, esté mirando el.

ARK Innovation ETF en sí mismo, que tiene un gran peso en Tesla..

Luego tienes Ark Industrials, tienes Internet y tienes espacio..

El dinero no va a ninguna de esas áreas..

del mercado en este momento, y ciertamente no va a las redes sociales..

Ahora, déjame hacerte una pregunta..

¿Qué tan saludable cree que es el mercado si los inversionistas solo están dispuestos a poner dinero.

en las acciones de ayer e ignorar las acciones de mañana?.

Eso me dice que el mercado no está en una posición muy saludable en este momento..

Por supuesto, las cosas podrían cambiar con el tiempo..

Simplemente no cambiaron esta semana..

Ahora, un área en la que los toros pueden colgar.

su sombrero es el Sector Chip, que apareció hace un par de semanas..

Pero se puede ver que no ha habido un impulso ascendente desde entonces..

Incluso en la parte posterior del gran anuncio de que Warren Buffett tomó una posición importante en.

Taiwan Semiconductor, puede ver que estalló y luego pisó agua esta semana..

Ahora, hay un símbolo que vas a observar de cerca esta semana..

Este podría ser el símbolo decisivo de la semana, y ese es el ETF araña..

Actualmente estamos clasificados en el puesto nueve, por lo que no estamos sobrecomprados en este momento..

Estamos arriba en el área de sobrecompra, pero aún podríamos estar en el puesto diez..

Todavía podríamos ciertamente movernos más alto desde aquí..

Estamos atascados en la media móvil de 200 días..

Esa parece ser un área de resistencia en este momento..

Y justo por encima de eso está nuestro próximo precio objetivo..

Ahora 406.25 no es solo un objetivo semanal, sino un objetivo diario..

Entonces, cuando coinciden así, esa es una línea más significativa en la arena..

Y ahora mismo cuando miramos hacia arriba.

406.25 para llegar allí, comenzamos a movernos hacia un espacio abierto..

Por supuesto, una brecha abierta es un agujero..

Es un gran bache en el camino que los inversores recuerdan..

Cualquiera que haya estado comprando allí en septiembre ciertamente recuerda ese día..

Y el mercado tiene memoria..

Y ahora mismo el fondo de esa brecha abierta.

está en 403.10. Llegamos tan alto como 402.93, creo que en la semana..

El viernes..

Era 402.91. Entonces, a menos de \$ 0.20 del fondo de esa brecha..

Hasta ahora puedes ver el hecho de que no hemos sido capaces de correr y encontrarnos.

la brecha que en la parte inferior de la brecha está actuando como resistencia..

Entonces, si podemos atravesar el fondo de.

la brecha, 406.25, y luego la parte superior de la brecha es 408.46..

Así que hay algo de agrupamiento allí, hay un área de resistencia que el mercado.

tendría que levantarse y no estoy seguro de que pueda hacerlo..

Ahora, mirando hacia abajo, si estás viendo el.

SPY ETF el lunes, necesitamos cerrar por debajo de 392..

34 para darnos una señal de venta..

Y por supuesto, si eso no sucede,.

esa línea de canal inferior continuará moviéndose más alto diariamente..

Ahora bien, estos próximos gráficos no están diseñados para asustar a nadie porque vamos a.

ciertamente reaccionar a lo que el mercado nos brinde en el futuro..

Pero he mirado este gráfico varias veces.

veces durante el último mes y lo que esta pieza particular de software de Timing.

Las soluciones nos brindan un motor de similitud y lo que hace ese motor..

Y en este caso, estamos analizando el ETF SPY en este gráfico en particular..

No puedo mostrar todo en la pantalla, pero se remonta a cuando el.

Spider ETF en realidad se hizo público en este motor en particular irá y.

tomar una instantánea de la situación actual del mercado y ver si hay algún momento en.

historia cuando el mercado se veía así antes..

Y la coincidencia más cercana a la que pudimos llegar fue entre 2000 y 2002..

Esa es la coincidencia más cercana con la situación actual del mercado..

Y la razón por la que te estoy mostrando esto no es.

para asustarte, pero solo para hacerte saber que desde donde estamos ahora, podríamos.

El año que viene iremos mucho más lejos a la baja de lo que estamos ahora..

Eso también es cierto para el Nasdaq 100..

Y nuevamente, el motor de similitud retrocedió en el tiempo y dijo, oye, ¿dónde estamos?.

ahora en comparación con donde hemos estado en el pasado?.

Y nos empareja con lo que pasó en 2000 a 2002..

Y nuevamente, el mercado puede bajar mucho más desde donde estamos ahora..

Ahora, en este momento, todavía estamos en una señal de venta semanal para el Nasdaq..

Entonces, si el Nasdaq quisiera bajar mucho más.

a partir de aquí, estaríamos en el lado derecho de esa posición de mercado..

Ahora, aquí está el último conjunto de gráficos que quiero usar para mirar el mercado de valores, y.

es uno que bastante bien todo el mundo puede entender..

Este gráfico en particular está mirando el.

porcentaje de acciones que cotizan actualmente por encima de la media móvil de 50 días..

En el verano, usamos un gráfico similar..

Observamos un porcentaje de acciones que actualmente cotizan por encima de sus cinco días..

promedio móvil porque estábamos mirando un período de tiempo más pequeño..

Ahora estamos mirando el marco de tiempo más grande..

Así que este es un porcentaje de las acciones..

cotizando actualmente por encima de la media móvil de 50 días..

Ahora, cuando llegas a estos niveles, te acercas al 100%..

Y cuando un mercado sube al 100%, eso rara vez sucede..

Pero cuando llegas a ese rango, eso es.

el momento y el lugar en que el mercado suele dar la vuelta..

No sé cuál será el catalizador para eso, pero si retrocedemos en el tiempo,.

los picos en este gráfico en particular coinciden con los picos en el mercado de valores..

Ya sea el subidón de agosto, el.

máxima desde finales de mayo, principios de junio, o la máxima desde finales de marzo, principios de abril,.

cada vez que ese indicador en particular estaba cerca de la parte superior del rango, ese es el momento.

y lugar donde el mercado empezó a la inversa..

Ahora, la última vez que vimos un máximo como este fue en agosto..

Si miramos el gráfico canadiense y esto es para un marco de tiempo más largo, pero esto es el porcentaje de acciones que actualmente cotizan por encima del promedio móvil de 50 días..

No hemos estado tan alto en algunos años..

Así que el mercado canadiense está muy, muy sobrecomprado en este momento..

Ahora bien, estar sobrecomprado no garantiza.

que el mercado se invierta por completo y se dirija bruscamente a la baja..

Una condición de sobrecompra puede aliviarse simplemente pisando el agua..

Podríamos mantenernos a flote durante un par de semanas, y el porcentaje de acciones.

el comercio por el promedio móvil de 50 días podría bajar..

Y eso no significa que el mercado vaya a colapsar..

Pero ciertamente me dice que el S&P 500 cotiza al alza en su promedio móvil de 200 días..

puede ser lo más alto que podemos llegar en este momento..

Ahora, como mencioné para este gráfico en particular, que es un marco de tiempo a más largo plazo.

que el gráfico anterior, los picos que vemos en este gráfico coinciden.

al día con todos los picos en el TSX que hemos visto en los últimos dos años..

Terminemos echando un vistazo a los precios semanales de las materias primas..

Y la semana pasada tuvimos una gran reversión bajista.

señales, pero no vimos caer a la baja..

En la mayoría de los gráficos, el cobre bajó ligeramente..

Ese no es un indicador importante de que el cobre.

va a seguir bajando desde aquí..

Todavía está en una señal de compra semanal..

El oro en realidad cerró más alto en la semana por solo \$ 3, pero eso es mejor que donde estaba..

Fue durante la semana cuando se sumergió directamente en el canal..

Y Silver también se sumergió en el canal..

también, y fue más alto en la semana, un 2,31 por ciento..

Entonces, algunas de esas señales de reversión bajista.

que vimos la semana pasada realmente no vio ninguna caída a la baja..

Ahora, por otro lado, la energía partiendo.

con el petróleo crudo cayó casi un 5% en la semana, casi tocando el nivel de \$75..

Y, por supuesto, \$ 75 es nuestra gran línea en la arena..

Si observa un gráfico diario por debajo de 75, 68..

75 sería nuestro próximo objetivo a la baja..

Si comenzamos a romper a través de 75..

Ahora, mirando la zona de pánico semanal.

gráfico, puede ver que actualmente estamos proyectando hacia abajo hasta el nivel de \$50..

Por supuesto, para llegar allí, tenemos que superar bastante apoyo..

Ahora el gas natural, por otro lado, tuvo otra semana salvaje, cerrando con un 6.27%,.

negociando por encima de la línea superior del canal, pero cerrando en el medio del canal..

Así que otra semana salvaje..

Fue positivo, pero aún no hay señal de compra semanal para el gas natural..

Y se puede ver para el gas natural, los pros.

no parece que quieran tomar el control en este momento..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de este fin de semana..

Llegamos a un fin de semana largo..

Las cosas todavía se ven bastante optimistas..

Deberíamos esperar entrar a fin de mes con una apariencia bastante alcista..

Y luego más allá de eso, no estaría.

sorprendido si vimos algunas ventas en el mes de diciembre..

Disfruta el resto de tu fin de semana..

La próxima vez que escuches mi voz.

es el martes por la mañana video usted..